

谷小の児童と啓発看板を作成しています！



谷小学校5・6年生の児童と一緒に、交通安全やポイ捨て防止の啓発看板を作成しました。岡崎虹児さん(酒野)の指導の下、多くの人の目にとまるように子どもたちで工夫しながら、カラフルな看板が10基完成しました。



看板は、通学路等に設置する予定です。
(子育て・共育・文化部会)

みんなで
つくろう！
未来の谷むら

たにむら通信

第10号

2023/2/22
谷むらづくり
協議会
広報部会



協議会 Facebook

豊後高田市の移住促進を視察しました

2月17日、協議会の委員8人が、豊後高田市の田染地区空家等対策連絡協議会を視察しました。

田染連絡協は、児童数の減少が続いていた地元小学校の存続を目的に6年前に発足し、移住者の受入支援に取り組んでいます。

その結果、4年間で12世帯45名が移住し、小学校の児童数は1.5倍に増加する成果をあげています。また、地域の拠点施設、田染交流館「蔵人」を開設し、地域内外の交流促進にも取り組んでいます。

谷地区も過疎化と少子化が進んでおり、田染地区と同様に移住促進が大きな課題となっています。

谷むらづくり協議会は、他の地区の先進的な取り組みを参考にし、移住促進に積極的に取り組みます。



移住者交流会が 開催されました

移住・定住促進のため
空家(空地)調査を行っています
自治委員までお知らせください！

2月12日、由布市主催の「由布市移住者交流会」が中恵公民館で開催されました。由布市に移住してきた方々のネットワークづくりを目的とし、意見交換会や谷地区の散策等を行いました。協議会からも、田中会長をはじめ7名が参加し、参加者との意見交換や谷地域の説明等を行いました。



交流会参加者で谷地域を散策